

## KRAFT SPORT VEREIN RUM





ASKÖ-Auszeichnung für Werner Uran

## Werner URAN ASKÖ-Nachwuchstrainer 2023

Die ASKÖ-Bundesorganisation prämierte auch heuer wieder Trainerinnen und Trainer für ihr großartiges Engagement im Nachwuchsbereich. Aus 34 Einreichungen wurden 3 ausgewählt und mit einer ASKÖ-Sonderförderung bedacht. Werner Uran vom KSV RUM zählt zu den Gewinnern und wurde im Haus des Sports in Wien von Vizepräsident Mag. Dr. Thomas Zacharias, Generalsekretär Michael Maurer und Jugendreferentin Mag. Andrea Gruber ausgezeichnet. Im Rahmen seiner Trainertätigkeit seit 2001 konnte Werner bereits 32 Staatsmeistertitel und 56 österreichische Nachwuchstitel feiern!

## ASKÖ-Bundesmeisterschaften Siege für Florian Barth und Victoria Steiner – Hofer Benjamin und Aigner Maximilian gewinnen die Schülerklassen!

Überaus erfolgreich verliefen die diesjährigen ASKÖ-Bundesmeisterschaften in Mannswörth für den KSV-RUM. Mit insgesamt 7 Goldmedaillen und 1 Bronzemedaille im Gepäck konnte die Heimreise angetreten werden. Den Anfang machten unsere jüngsten Athleten. Hier konnten unsere österreichischen Schülermeister Hofer Benjamin (U11) und Aigner Maximilian (U13) auch die ASKÖ-Bundestitel nach Rum holen. Sie erzielten neue Bestleistungen, wobei Maxi zum ersten Mal die 100-kg-Marke im Zweikampf knackte. Aber auch in der Allgemeinen Klasse durften wir uns über zweimal Gold freuen.

Steiner Victoria konnte nach überstandener Maturaprüfung die Gewichtsklasse -76 kg gewinnen.

Mit ihren Leistungen von 81 kg Reißen und 102 kg Stoßen gab es zusätzlich noch Gold in der U20-Wertung und den Gesamtsieg bei den Frauen. Für eine große Überraschung sorgte Barth Florian in der Gewichtsklasse -102 kg. Mit 213 kg im Zweikampf gewann Florian überlegen die Wertung in der Allgemeinen und U20-Klasse. Für die restliche Goldmedaille sorgte dann noch Sathianathan Marc in der Altersklasse M3 (Kat. -81 kg). Marc durfte sich zusätzlich noch über Bronze in der Allgemeinen Klasse (Kat. -81 kg) freuen.

Internationales Stapfer-Turnier in Ranshofen - Sieg für Victoria Steiner mit neuen österreichischen Rekorden Endlich ist der Knoten geplatzt. Nach monatelangem harten Training und bester Vorbereitung konnte Victoria ihre mühevoll erarbeiteten Trainingsleistungen in Erfolge auf der Wettkampfbühne ummünzen. Beim internationalen Günter-Stapfer-Turnier konnte sie damit ihren Sieg vom Vorjahr wiederholen. Mit 6 gültigen Versuchen zeigte Victoria einen hervorragenden Wettkampf. Am Schluss standen mit 88 kg Reißen / 110 kg Sto-Ben und 198 kg im Zweikampf nicht weniger als 11 österreichische Rekorde (5x U20 / 5x U23 / 1x Allgemeine Klasse -110 kg Stoßen) sowie 13 Tiroler Rekorde zu Buche. Mit 238 Sinclair-Punkten siegte Victoria auch in der Gesamtwertung aller Mädchen und erreichte damit die höchste Punkteleistung seit Einführung des Turnieres vor 28 Jahren.

Ebenfalls tolle Leistungen zeigten unsere 3 Youngsters. Benjamin Hofer erkämpfte beim Jahrgang 2012 mit 21 kg Reißen und 32 kg Stoßen den 3. Platz. Manuel Ostheimer (Jahrgang 2010) zeigte sich in super Form und überraschte mit den neuen Bestleistungen von 35 kg Reißen und 45 kg im Stoßen. Mit 137 Punkten belegte Manuel den 6. Platz. Maximilian Aigner (Jahrgang 2011) konnte mit 93 kg im Zweikampf und 141 Punkten (40 kg Reißen / 53 kg Stoßen) die Silbermedaille erringen. Alles in allem hervorragende Leistungen unserer Nachwuchsathleten:innen.



Victoria Steiner-

## Victoria belegt Platz 10 bei der U20-Europameisterschaft in Bukarest Obwohl es nicht ganz nach Wunsch lief, so konnte Victoria doch mit 186 kg im Zweikampf den angestrebten Top-Ten-Platz bei der Europameisterschaft in Bukarest erkämpfen.

Werner Uran